

## Nouvelles brèves

La récolte canadienne de pommes de terre devrait atteindre environ 5,4 milliards de livres en 1979, soit un peu moins que le record de 5,51 milliards de livres enregistré en 1974. Si la demande n'augmente pas, les prix pourraient être équivalents ou légèrement inférieurs à ceux de l'an dernier.

Bernard "Boum Boum" Geoffrion succède à Scotty Bowman au poste d'entraîneurs des Canadiens, équipe de Montréal de la Ligue nationale de hockey.

Une foule nombreuse est venue admirer le supersonique *Concorde* à Toronto le 1er septembre. L'avion s'apprêtait à faire sa première liaison commerciale Toronto-Londres.

Helen Vanderburgh et Kelly Krycska ont remporté, le 30 août à Tokyo, l'épreuve du double de la première Coupe du monde de nage synchronisée. Helen a par ailleurs gagné la médaille d'or de l'épreuve individuelle.

Denis Herron devient gardien de buts des Canadiens de Montréal. Il jouait jusqu'ici avec les Penguins de Pittsburgh (É.-U.).

Une équipe du musée de la Nouvelle-Écosse a entrepris des moulages d'empreintes fossilisées de batraciens qui auraient vécu il y a 350 millions d'années à Hantsport (au nord-ouest d'Halifax). Ces batraciens auraient été les premières créatures à sortir de l'Océan et à marcher sur terre.

Une nouvelle station d'épreuves pour les verrats, construite à Nappan (Nouvelle-Écosse) a été inaugurée cet été. La nouvelle installation permet d'accueillir 768 verrats par année. On y trouve 96 enclos pouvant recevoir chacun deux animaux de la même portée. Les verrats sont admis à la Station d'épreuves au poids approximatif de 25 à 30 kg. Un programme d'engraissement et d'élevage uniforme les amène au poids de 90 kg.

En vertu de la Loi sur les produits dangereux, le gouvernement a interdit la vente des boissons gazeuses vendues dans des contenants pouvant exploser dans certaines conditions. Tous les contenants devront subir le test de la "bouteille renversée" (après être restée deux heures dans une pièce à la température de 22°C, la bouteille est renversée sur une dalle de ciment recouverte de vinyle).

Le solliciteur général a inauguré au mois d'août le premier pénitencier à sécurité maximale construit depuis le début du siècle en Colombie-Britannique.

Selon une étude du Conseil économique de l'Ontario, durant les 20 prochaines années l'on assistera à un déclin du pourcentage des moins de 15 ans au sein de la population de cette province, à un accroissement du nombre de retraités et des personnes en âge de travailler. L'étude a été menée par un professeur d'économie de l'Université de Toronto, M. David Foot.

Le ministre de l'Éducation du Manitoba a annoncé la création, probablement à Regina, d'une école où l'enseignement et l'administration se feraient uniquement en français.

Pour la première fois de l'histoire, une commission parlementaire de l'Assemblée nationale du Québec s'est rendue à Toronto (les 6 et 7 septembre) dans le

cadre de ses travaux. Il s'agit de la commission des affaires culturelles qui désiret étudier le fonctionnement des bibliothèques publiques et des musées de l'Ontario.

Une firme de Toronto, Nak Video Systems Inc. enregistre les testaments des personnes intéressées sur video-cassettes.

Le ministère des Affaires culturelles du Québec envisage l'ouverture à Québec d'un nouveau musée d'art pour remplacer le musée du Québec qui doit être transformé en un "musée de l'Homme d'ici".

M. Beverly Koester succède à M. Alistair Fraser au poste de greffier de la Chambre des communes.

Un fermier canadien affirmait récemment que la viande des porcs qu'il élève est de moins en moins grasse, à cause des croisements qu'il effectue.

Un nouveau club de "motards" a vu le jour au Québec. Les membres appartiennent à la Gendarmerie royale du Canada, à la Sûreté du Québec, à la police de la Communauté urbaine de Montréal ainsi qu'à d'autres corps policiers de la province. Le but de l'organisation est de rapprocher les adeptes de la motocyclette parmi les policiers et de meubler leurs loisirs.

En hommage à Jean Renoir, l'Art Gallery de Toronto présente, en septembre et en octobre, une série de films de ce grand cinéaste français.



Malgré les apparences, il ne s'agit pas d'un pont couvert mais d'une porte de garage. Il a fallu 100 h de travail pour reproduire ce pont. Au début du siècle il y avait plus de 1 000 ponts couverts au Québec, il n'en reste plus que 150 dont 44 dans la région de l'Estrie.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.*